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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DA 

CONFEDERAÇÃO BRASILEIRA DE BASKETBALL 

REALIZADA EM 30 DE ABRIL DE 2024 

Aos 30 (trinta) dias do mês de abril de 2024, reuniram-se às 14:30 horas, em segunda 

convocação, em ambiente híbrido, presencialmente e por meio de videochamada 

virtual na plataforma Zoom (link: 

https://us06web.zoom.us/j/86320403445?pwd=NFsWUQ0Cohzefq9sxojAlPFdcAzj7R.1

), por ocasião da convocação da Assembleia Geral Ordinária da Confederação 

Brasileira de Basketball (“CBB”), inscrita no CNPJ sob o n° 34.265.884/0001-28, 

compareceram o presidente da Confederação Brasileira de Basketball – CBB, Sr. Guy 

Rodrigues Peixoto Junior; Federações Estaduais, o Sr. José Ivonaldo Benigno Gomes, 

representando a Federação Acreana de Basketball, o Sr. Djalma Leite Rosas, 

representando a Federação de Basketball de Alagoas, o Sr. Ali Assi representando a 

Federação de Basketball do Amazonas, Sr. Agostinho Lopes de Henriques Neto 

representando a Federação Amapaense de Basketball; representando a Federação de 

Basketball do Amazonas, o Sr. Walter José Fernandes,  representando a Federação 

Bahiana de Basketball, o Sr. Fernando Duran Yule, representando a Federação 

Goiana de Basquetebol, o Sr. Eduardo Marques de Souza Costa,  representando a 

Federação de Basketball de Mato Grosso do Sul, o Sr. Marcílio Cassini da Silva, 

representando a Federação Mineira de Basketball, o Sr. Sérgio Augusto Lobo Gluck 

Paul, representando a Federação Paraense de Basketball, o Sr. Wladmyr Cesar Lira 

Vieira, representando a Federação Paraibana de Basketball, o Sr. Marival Antonio 

Mazzio Júnior, representando a Federação Paranaense de Basketball, o Sr. Claudio 

Marcos Monteiro da Silva, representando a Federação Pernambucana de Basketball, o 

Sr. Daniel Riente, representando a Federação de Basquetebol do Estado do Rio de 

Janeiro, o Sr. Carlos Alberto Medeiros Galvão, representando a Federação 

Norteriograndense de Basketball; o Sr. Edilson de Oliveira França, representando a 

Federação Rondoniense de Basketball, o Sr. Fábio Pamplona Deschamps, 

representando a Federação Catarinense de Basketball, o Sr. Enyo Dauro Lepos 

Correia, representando a Federação Paulista de Basketball, o Sr. Gilberto Bezerra 

Ribeiro, representando a Federação Sergipana de Basketball, o Sr. Murilo Klebis 

Bovo, representando a Federação Tocantinense de Basketball, o Sr. Rogério 

Caberlon, representando a Federação Gaúcha de Basketball, o Sr. Jeferson de 

Moraes Prado, representando a Federação Matogrossense de Basketball, o Sr. 

Ricardo Cardoso Guimarães, o Sr. Oscar Daniel Bezerra Schimidt e o Sr. Edson 

Guimarães Campello representando a Comissão de Atletas da CBB, o Senhor Tácito 

Pinto Filho, representante da Associação de Técnicos do Basquete Brasileiro, a Sra. 

Déborah Frochtengarten, do Clube de Regatas do Flamengo, o Sr. Danilo Miziara 

Pereira, do Esporte Clube Pinheiros, o Sr. André Rocha Baeta, do Minas Tênis Clube, 

representantes dos Clubes da 1ª Divisão do naipe masculino, o Sr. José Eurico de 

Oliveira, da Associação Desportiva Brusque, o Sr. Marcelo Romeu Georg, da 

Associação de Pais e Amigos do Basquetebol de Blumenau, representantes de Clubes 

da 2º Divisão do naipe masculino, o Sr. Marcos Willian Fonseca Guinancio, da Liga 

Super Basketball, representantes de Clubes da 1ª Divisão do naipe feminino, o Sr. 

Alexandre Lima Brandão Carnaúba, representante da comissão de atletas do estado 

de Alagoas, o Sr. Pablo Barreto, representante da comissão de atletas do estado do 

DocuSign Envelope ID: 7425146E-45CA-4683-A26D-B1F84D50EDC0

https://us06web.zoom.us/j/86320403445?pwd=NFsWUQ0Cohzefq9sxojAlPFdcAzj7R.1
https://us06web.zoom.us/j/86320403445?pwd=NFsWUQ0Cohzefq9sxojAlPFdcAzj7R.1


 

Página 2 de 3 
 

Amapá, a Sra. Thalita Cavalcante Rocha, representante da comissão de atletas do 

estado do Amazonas, o Sr. Gabriel Souza de Souza, representante da comissão de 

atletas do estado do Pará, o Sr. Rafael Assis Máximo de Lima, representante da 

comissão de atletas do estado da Paraíba, a Sra. Ana Tereza Almeida de Alcântara, 

representante da comissão de atletas do estado de Pernambuco, o Sr. Thiago Brani 

Tramont Sarmento, representante da comissão de atletas do estado do Rio de Janeiro, 

o Sr. Victor de Lima Teixeira Machado, representante da comissão de atletas do 

estado do Rio Grande do Norte, o Sr. Thiago Prado Cordeiro, representante da 

comissão de atletas do estado de Roraima, o Sr. Rafael Fernando Mueller, 

representante da comissão de atletas do estado de Santa Catarina e o Sr. Mauricio 

Kolming de Souza, representante da comissão de atletas do estado do Sergipe. 

Assim, aberta a Assembleia Geral Ordinária, o Presidente da Confederação Brasileira 

de Basketball agradeceu a presença de todos, e o Sr. Fabio Pamplona Deschamps foi 

eleito como o Presidente da Assembleia e o Sr. Carlos Fontenelle foi nomeado como o 

Secretário da Assembleia. O Secretário realizou a chamada, e, em seguida, começou 

a leitura do Edital de Convocação da Assembleia Geral Ordinária com a seguinte 

ordem do dia: (i) Apreciar e deliberar sobre a prestação de contas referentes ao 

exercício de 2023 acompanhadas do parecer do Conselho Fiscal. Então, o Secretário 

iniciou a leitura do parecer do Conselho Fiscal, disponível no site da CBB, que 

recomendou a aprovação das contas de 2023, sem qualquer ressalva. Também foi lida 

a aprovação, pelo Conselho de Administração, das contas referentes ao exercício de 

2023 da entidade. Em seguida, foi realizada a apresentação do panorama financeiro e 

de governança da CBB desde o início da Gestão do Presidente Guy Rodrigues 

Peixoto Jr., demonstrando que as metas de curto prazo foram atingidas, quais sejam a 

redução de gastos e a renegociação de dívidas, além de serem atingidas metas de 

longo prazo, como o crescimento da receita, o fechamento de contratos de patrocínio 

e a mudança do perfil da dívida da entidade, que passou de majoritariamente de curto 

prazo para um perfil de longo prazo. Ressaltou, também, o desenvolvimento de 

negociações em processos judiciais, como o processo contra o Banco Itaú e os 

processos contra a Eletrobrás, estes últimos que estão suspensos e em fase de 

negociação para a Eletrobrás tornar-se, novamente, patrocinadora da CBB como 

solução do litígio. Finalizada a apresentação, foram respondidos os questionamentos 

da Federação Paulista de Basketball, sendo explicado como os valores relacionados 

ao Banco Itaú tem sido estudados, como são recebidos os valores relativos à Lei das 

Loterias junto ao Comitê Olímpico do Brasil, quais são os valores bloqueados 

judicialmente e qual a relação destes com a prestação de contas, qual a situação dos 

imóveis da CBB, como estão sendo pagos os débitos trabalhistas e tributários, com 

relação aos quais já há certidões negativas de débitos, como estão sendo negociados 

– individualmente - os processos trabalhistas e feitas explicações acerca de cada um 

dos pontos relativos às receitas da CBB. Após o Secretário ter sanado todas as 

dúvidas da Federação Paulista, foi realizada uma pausa com a chegada do Presidente 

Paulo Wanderley Teixeira do Comitê Olímpico do Brasil, que agradeceu os préstimos 

da comunidade do basquetebol junto ao esporte brasileiro, elogiou a atual gestão da 

CBB e confirmou que as contas da entidade junto ao COB estão em dia e 

regularizadas. Após novos questionamentos dos membros da Assembleia, 

devidamente explicados pelo Secretário Sr. Carlos Fontenelle, foi passada a palavra 

ao Presidente da Assembleia Fábio Pamplona Deschamps, que deu início a votação 

para a aprovação das contas. Com a abstenção do Presidente, as contas foram 
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aprovadas por unanimidade. Sem mais comentários, foi passada a palavra para o 

Presidente da CBB, que agradeceu a todos pela confiança e se comprometeu a utilizar 

o dinheiro da Confederação para o bem do esporte. Não havendo mais colocações, 

declarou-se encerrada a Assembleia Geral Ordinária da CBB, do dia 30 de abril de 

2024, as 15:55 horas cuja ata foi lavrada, lida, achada conforme e assinada, de forma 

digital, pelo Presidente da Assembleia Geral Ordinária, o Sr. Fabio Pamplona 

Deschamps e pelo Secretário da Assembleia Geral Ordinária, o Sr. Carlos Roberto da 

Costa Fontenelle. A lista de presença digital dos membros que participaram da 

Assembleia realizada de forma remota via plataforma Zoom é parte integrante da Ata, 

como anexo. 

 

 

FÁBIO PAMPLONA DESCHAMPS 
PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA 

CARLOS ROBERTO DA COSTA FONTENELLE 
SECRETÁRIO DA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA 
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